



Im Mai 2022

Liebe Freunde von Diogenes,

in diesem Jubiläumsjahr, in dem wir 70 Jahre Diogenes gar nicht so richtig feiern, darf ich Ihnen das zwanzigste Programm, das ich mitverbrochen habe, vorstellen. Als ich im Verlag anfang, wollte ich ein paar Sachen verändern, aber vor allem wollte ich dafür sorgen, dass sich nicht so viel verändert.

Das sollte man vielleicht nicht zugeben, aber ich hatte es nie darauf abgesehen, Verleger zu werden. Vielmehr konnte ich mir nicht vorstellen, den Austausch mit den Freunden, mit denen ich aufgewachsen bin, zu verlieren. Sie haben mich inspiriert und notgedrungen auch etwas geprägt. Wenn mir gerade nichts einfällt, unterhalte ich mich am liebsten mit Menschen, die etwas zu erzählen haben und mit denen ich lachen kann. Oder ich lese ihre Bücher.

Manchmal denke ich, jetzt reicht es aber mit diesem Diogenes, und schon sitzen wir wieder in der nächsten Konferenz und freuen uns über das, was Sie heute in Händen halten.

Mein großer Dank an Sie, ich wünsche Ihnen einen langen und friedlichen Sommer.

Herzlich,
Ihr

Philipp Keel